



【写真の説明】

1式典の様子 2ミニコンサートを行った戸塚さんと市川さん 3司会の秋田美桜さん 4記念写真撮影の様子 5開式のあいさつを行った実行委員長の香下恵達さん 6仲田市長や来賓の皆さんが門出を祝福 7「二十歳の誓い」を述べた三枝大駕さん 8～10式典後の二十歳の皆さん

20年前の出来事

三木市と吉川町が合併/愛知万博(愛・地球博)開催/JR福知山線脱線事故発生/「小泉劇場」「想定内(外)」が新語・流行語大賞

令和7年度	
出席者数	該当者数
▼ 529名	661名

新しく節目を迎えた皆さん
が、三木市を故郷としてこれからも大きく羽ばたき、活躍されることを心より願っています。

式典には、恩師をはじめ約30名の来賓が参列し、門出の日を迎えた祝福と温かい激励を込めた祝辞が贈られました。久しぶりに再会した友人同士で思い出に花を咲かせる姿や、懐かしい恩師との再会を喜ぶ様子も見られ、会場は、終始あたたかな雰囲気に包まれていました。

新たに踏み出した
未来への大きな一步

問
(市)生涯学習課
社会教育係

二十歳の祝典 実行委員に聞いた

二十歳の決意



岸本晃さん

温故知新

成瀬友翔さん

誰でも治せる良医になる

國井遙陽さん

子どもの学びに寄り添い、自らも学び続ける小学校教員になる

福村真央さん

些細なことにも感謝を忘れない

山口幸大さん

将来、作業療法士として社会に貢献できるよう、様々な分野で学びを深め、人として成長する



森下詩さん

自分自身をより一層奮い立て、前向きに過ごしていきたい



秋田美桜さん

文化遺産に関わる仕事をめざす



三枝大駕さん

社会をより良くする技術者になる



西岡希星さん

誰かのためになる人になれるよう感謝をもってやっていきたい



仲上愛理さん

誰かの伴奏者となるべく自らを着実に磨く



香下恵達さん

当たり前の日常にありったけの愛と感謝を



中西祐斗さん

二十歳、始動当たり前を大切に



石田史歩さん

学未だ成らず海外留学



市公式YouTubeチャンネルでは動画を公開しています。



◆祝典の動画は
こちら